



# 久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校  
学校だより 第 4号  
令和7年 5月13日  
文責：校長 中村 佳代

## \*\*\* 児童集会① 「委員会紹介集会」 \*\*\*

4月15日（火）の児童集会は、「委員会紹介集会」でした。本校には6つの委員会があります。今回の集会では、6年生の委員長が代表となり、それぞれの委員会でどのような活動を行っているのか、仕事の内容や活動時間・場所について、全校のみんなに紹介しました。低・中学年の子どもたちにも、よく伝わったようです。各委員会で、工夫した取組に挑戦してくれることでしょうか。学校全体が、よりよく変わることができる活動に期待しています。



## \*\*\* 楽しく異文化にふれて \*\*\*

今年度は、5・6年の外国語の授業を、英語専科（教科担任制）の古賀久美子先生に行っていただくことになりました。ALTは、メイソン・ウォン先生に代わりました。メイソン先生には、3・4年の外国語活動の授業にも出ていただきます。異文化にふれる絶好の機会です。他教科等と同様に、興味・関心をもって学習に取り組み、楽しく異文化にふれて、多くのことを吸収することのできる時間にしてほしいと思います。古賀先生、メイソン先生、一年間どうぞよろしくお願いいたします。



## \*\*\* 「ひまわりの種」をいただきました!! \*\*\*

4月28日（月）に、佐賀地区保護司会（古賀和彦様・原口憲明様・松田美恵様来校）から、「ひまわりの種」をいただきました。日頃から、更生保護活動に取り組まれている皆様です。「ひまわり」の花言葉は、「あなたを見つめる」「情熱」だそうです。「ひまわり」は、人を元気にする活動に取り組まれている保護司会のシンボルの花だそうです。そんな「ひまわり」の花を、学校でも大きく育ててほしいとの願いを込めて、その「種」を贈っていただきました。6年生と1年生の2名ずつが、代表として受け取りました。ありがとうございました。



\*\*\* ♪ 1年生を迎える会・春の遠足 ♪ \*\*\*

4月30日(水)、お天気にも恵まれたこの日、「1年生を迎える会」と「春の遠足」を行いました。6年生のリーダーさんに手を引かれた1年生が入場して、「1年生を迎える会」が始まりました。運営委員会が中心となって会を進め、各委員会は、プログラムづくり(図書委)や歌「久保泉サイコー」(放送委)、じゃんけん列車(体育委)やO×クイズ(健康委)を担当しました。6年生が中心とな



って、5年生と一緒に準備を進めてくれていたことでしょう。しっかりと役割を分担し、自分(たち)の仕事に責任をもって活動している姿が印象的でした。少しずつ頼もしさが感じられるようになってきています。



会の後には、新しい縦割り班ごとに、顔合わせや自己紹介を行い、縦割り掃除の場所まで確認しました。5月からは、新しい班での縦割り掃除も始まっています。班ごとの集合写真と全校での集合写真を撮った後は、いよいよ「春の遠足」に出発です。行きも帰りも、6年生や5年生はもちろんのこと、上学年の子どもたちが下学年の子どもたちに言葉を掛け、手をつないだり荷物を持ってあげたりして、1年生が元気に歩くことができるように気遣ってくれている様子うかがえました。広い公園では、お弁当の時間も遊びの時間も、とても楽しそうでした。みんなで楽しんだ後は、環境委員会が呼び掛けて、ごみ拾いを行いました。「来たときよりも美しく」ですね。一人一人が心掛けてい



ると、拾わなければならないごみも少なくて済みます。金立いこいの広場を出発する前には、すっかりきれいになりました。これから1年間、縦割り班の友達と仲良く過ごしてほしいと思います。

